

ACTA

Asamblea Popular Barrio La Conce

Fecha: 29- octubre - 2011

Lugar: Pza. Virgen del Romero

Hora: 12:30

Número de asistentes: 60 Personas

Puntos del Orden del día:

1. Lectura y aprobación del Acta Anterior por parte de la Asamblea.
2. Recordatorio a los asistentes sobre el funcionamiento de la Asamblea y su dinamización:
3. Solicitud de voluntarios para tomar Acta (1), Turnos de Palabra (1), Moderador (1)
5. Intervención de los Portavoces de cada Comisión:
 - a) Comisión Educación
 - b) Comisión Comunicación
 - c) Comisión Legal
 - d) Comisión Educación
 - e) Comisión local y acción
7. Agenda de eventos
8. Debate
9. Turno libre
10. Recogida de la Asamblea

Información:

Asamblea Monotemática del 12 de Noviembre. Las 4 asambleas del distrito se reunirán el próximo 12 de noviembre para hacer una asamblea monotemática sobre las elecciones del 20N. Esta reunión, ya consensuada por las cuatro, se iba a realizar en la plaza de Quintana. Pero los compañeros de legal apuntan que la Junta Electoral, junto con la Comunidad de Madrid han limitado el uso de los espacios públicos durante el periodo de la campaña electoral. Esta resolución incluye 110 plazas de Madrid entre las que se encuentran la plaza de Quintana y la que está frente al Alcalá Norte. Por tanto se propone que celebremos esta asamblea de todo el distrito en la plaza Virgen del Romero. Esta propuesta se elevará al resto de las Asambleas de distrito.

Comisión educación: Las movilizaciones de los últimos meses por los recortes en educación han dado lugar a diversidad de opiniones y posturas que han desembocado en la división entre plataformas de institutos, profesores y alumnos y sindicatos. Ante esta situación, Agustín Moreno, un profesor de Vallecas ha redactado un escrito para recodar la importancia y la necesidad de unión para maximizar la consecución de objetivos. Por ello llevamos a la Asamblea este texto para consensuar:

TEXTO

El texto es consensuado por la Asamblea, a excepción del último punto que será revisado por la comisión de educación para reformularlo y hacerlo más inclusivo, incluyendo a toda la sociedad afectada y no sólo a los profesores a la hora de hacer consultas vinculantes en cuestiones de

educación, ya que, ante la modificación de las condiciones de la educación, no solo se ve afectado el profesorado, sino toda la sociedad, con especial importancia los padres y alumnos.

Comisión de local:

- El domingo 6 de noviembre de 11.30-12:30 se realizará en el huerto un taller de consumo responsable. Esta actividad tendrá un performance, una charla debate y la degustación de productos ecológicos (se pasa a concecita para poder comprarlos)
- Tras el éxito del mercadillo de trueque se repetirá el día 18 de Dic
- Banco del tiempo. Los interesados se reunirán el martes 1 a las 18h en la Asociación de vecinos de San Pascual.
- Se propone la creación de un banco de alimentos

Comisión Comunicación:

Respecto a la acción del día 7 de Noviembre en relación con el debate político entre Zapatero y Rajoy se consensua el siguiente texto:

La **Asamblea Popular del Barrio de la Concepción** ha consensuado en su última asamblea, de 21 de octubre, organizar una **Concentración Festiva el 7 de Noviembre de 2011, frente a la Academia de las Artes y las Ciencias de Televisión**, con motivo de la celebración del debate entre Alfredo Pérez Rubalcaba y Mariano Rajoy Brey, candidatos a la presidencia del Gobierno de España por el Partido Socialista Obrero Español y el Partido Popular.

Animamos a sumarse a la acción a todas las personas, asambleas, organizaciones y asociaciones que compartan con nosotros la indignación que produce un debate que:

- Monopoliza la atención mediática en torno a solamente dos opciones de voto.
- Excluye al resto de partidos (los bautizados por el establishment político, financiero y mediático como “partidos minoritarios”), atacando de esta manera a la democracia.
- Induce a los votantes poco informados a percibir solamente la existencia de dos posibilidades de gobierno.
- Refuerza la idea de las dos Españas, incitando a la fragmentación ciudadana.

La idea que proponemos es organizar un acontecimiento completamente inclusivo, horizontal, no violento y lleno de inteligencia colectiva. Para ello:

- Nos concentraremos frente a la Academia, situada en la C/ Juan de Orduña, nº3. En la Ciudad de la Imagen, Pozuelo de Alarcón, Madrid. Metro Colonia Jardín. El día 7 de Noviembre a partir de las 20:30 horas.
- Recibiremos a los candidatos con una gran cacerolada.
- El acto se prolongará el tiempo que ambos candidatos decidan invertir en el debate. Durante el mismo, cada persona, asamblea, organización o asociación que se una a la convocatoria podrá desarrollar todas las actividades inclusivas, horizontales, inteligentes y sobre todo NO VIOLENTAS que consideren adecuadas.
- Esperamos que haya, entre otros: verdaderos debates, lectura de manifiestos, escenificaciones, humor y risas, canciones... Y, por encima de todo, un espíritu democrático que creemos que no existirá dentro de la Academia.
- Nos llevaremos cena, para cenar entre amigos.
- Finalizaremos el acto con otra gran cacerolada a la salida de los candidatos.

Os esperamos a todos.

Asamblea Popular Barrio de La Concepción

Se informa a la Asamblea que quién quiera recibir los boletines informativos sólo tiene que mandar un correo a comunicación.laconce@gmail.com

Se mantiene el punto de información en Pza.Quintana los domingos de 12:00-14:00, en donde a partir de ahora habrá compañeros de las otras asambleas de distrito ya que se celebrarán ahí las reuniones de distrito a las 12h. Se piden voluntarios para participar.

Se piden voluntarios para la revista y audiovisuales. Todo el mundo puede participar en la revista escribiendo.

Ante las cuestiones de la APM:

¿ Qué 4 ó 5 puntos esenciales o líneas generales de actuación defendería tu Asamblea como prioritarias para proponer, defender y ejecutar colectivamente por todas las Asambleas al mismo tiempo ? La asamblea consensua que son:

Refundación de la democracia
Democratización de la economía
Los derechos sociales
Defensa absoluta del estado de bienestar

¿Cuál es la postura de tu Asamblea sobre la posible inclusión, con un espacio propio en la Asamblea APM, de otras Asambleas de carácter Sectorial, o interbarrios, (tales como: Asamblea de vivienda; de Política a corto plazo, desempleados, etc) ? **Inclusión**

Consensos sobre propuestas de otras asambleas para llevar a la APM:

Velilla propone una acción para el día 6 de Noviembre: es una marcha hacia Loeches contra la construcción del macrovertedero. A la finalización de la misma se realizará una comida popular en la plaza del Ayuntamiento de Loeches. Quieren que se lleve el tema a todas las asambleas.

Chamberí: Piden adscripción a un manifiesto para pedir la dimisión de los consejeros de RTVE que apoyara el control de informativos.

Montecarmelo: ha redactado un comunicado ante la que ve como necesidad de desmarcarnos del Partido político: " Movimiento Ciudadano 15M ".

Comisión de Legal: No hay propuestas esta semana

Comisión de Política: Se ha decidido crear un manifiesto que cubra la necesidad de posicionamiento y de definición del 15 M, principalmente por la inmediatez de las elecciones del 20N.

Para elaborar este manifiesto se han tomado algunos documentos como referentes, todos ellos colgados en el blog de la Asamblea, que animan a toda la asamblea a leer y tomar parte activa en la creación de este manifiesto definitorio. Para su elaboración se ha creado una subcomisión que trabaja e él. Por ahora ya se saben y se han consensuado las líneas generales de las que va a constar y sobre las que van a trabajar:

- Situación internacional
- Análisis de los efectos de la crisis en España
- Aspecto reivindicativo; a qué aspiramos:
 - Refundación de la democracia
 - Democratización de la economía
 - Los derechos sociales
- Bloque social alternativo

Tanto la elaboración del manifiesto como la comisión de política, y todas las demás, están abiertas a cualquier persona que quiera participar

Propuesta desde Usera: consensuada en su Asamblea, y también consensuada en Asamblea Carabanchel. Proponen poner urnas de 9.00 a 20.00 el día 13 o el día 18 de noviembre. En estas urnas, cada ciudadan@ escribirá sus propuestas. Consensuada

Propuestas y Acuerdos :

1. Consensuado el cambio de lugar a la plaza Virgen del Romero para la Asamblea monotemática del 12 de noviembre

2. Acción del día 7 de Noviembre en relación con el debate político entre Zapatero y Rajoy

3. APM:

Lineas generales de interés para la asamblea::

Refundación de la democracia

Democratización de la economía

Los derechos sociales

Defensa absoluta del estado de bienestar

Inclusión, con un espacio propio en la Asamblea APM, de otras Asambleas de carácter Sectorial, o interbarrios, (tales como: Asamblea de vivienda; de Política a corto plazo, desempleados, etc)

Consensos sobre propuestas de otras asambleas para llevar a la APM:

Velilla propone una acción para el día 6 de Noviembre: es una marcha hacia Loeches contra la construcción del macrovertedero. A la finalización de la misma se realizará una comida popular en la plaza del Ayuntamiento de Loeches. Quieren que se lleve el tema a todas las asambleas.

Chamberí: Piden adscripción a un manifiesto para pedir la dimisión de los consejeros de RTVE que apoyara el control de informativos.

Montecarmelo: ha redactado un comunicado ante la que ve como necesidad de desmarcarnos del Partidp político: " Movimiento Ciudadano 15M ".

4. Consenso sobre la elaboración de un manifiesto definitorio del posicionamiento de la Asamblea ante las próximas elecciones y de sus líneas generales

Varios:

Es importante en el manifiesto incluir la forma del estado y la necesidad de una igualdad de género real y efectiva.

Una compañera destaca la ausencia de población inmigrante en las Asambleas y la necesidad de llegar a este sector de la población. Propone dejar información en bares y lugares más frecuentados por inmigrantes.

Reunión sobre energías limpias: Miercoles 19h Auditorio parque Calero

Debido a la suspensión de talleres en las bibliotecas públicas, una compañera propone poner quejas individuales en las mismas.

Información sobre la memoria histórica. Hay Asambleas como Arganzuela que tienen un comisión sobre el tema. Pero también está la Plataforma contra la Impunidad del Franquismo, que se reúne los jueves a las 19:30 en Sol

Se ha okupado un concesionario en Embajadores y se ha creado El Templo del Sol, un lugar dedicado a la meditación, la espiritualidad y la medicina alternativa. El 11 de Noviembre celebrará un acto de meditación. En esta misma línea se ha creado una comisión en la asamblea para trabajar las diferentes inquietudes en este sentido.

Se da por finalizada la Asamblea: 14:00 H.

Fecha próxima asamblea: sábado 5/11/11. 12:00h.

ASAMBLEAS
POPULARES